doña Mercedes Barreiro Varela, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos con destino en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda de Lugo.

### León

Presidente: Don Eladio Isla Bolaño, Director del Museo Arqueológico.

Vocales: Don Joaquín Fernández Hervás, Jefe de Negociado del Instituto Nacional de Enseñanza Media; doña Rosalia Velasco Burrieza. Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en el Archivo General de Simancas (Valladolid).

### T.árida

Presidente: Doña Manuela Rodríguez López-Cordón, Directora de la Biblioteca Pública.

Vocales: Don Francisco Quintana Aliende, Jefe de Negociado, con destino en el Instituto Nacional de Enseñanza Media; doña María Serrallach Juliá, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Barcelona.

## Moguer (Huelva).

Presidente: Don Diego Bermúdez Camacho, Funcionario del Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos, con destino en el Archivo General de Indias, de Sevilla.

Vocales: Don Antonio Palomares Fernández, Jefe de Negociado, con destino en la Secretaría del Departamento; doña María Peñalver Simó, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad de Sevilla.

### Murcia.

Presidente: Don Manuel Jorge Aragoneses, Director del Mu-

seo Arqueológico

Vocales: Don Esteban Romero Sánchez, Oficial de Administración, con destino en la Delegación Administrativa de Educación Nacional; Doña María del Sacramento Calderón Gómez, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en los Archivos Histórico y de la Delegación de Hacienda.

## Salamanca.

Presidente: Doña Francisca González Sánchez, Directora de la Biblioteca Pública

Vocales: Don Carlos Carrasco Canals, Jefe de Negociado, con destino en la Escuela de Comercio; doña Minia Maria de los Angeles Martul Tobío, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en la Biblioteca de la Universidad.

# Sevilla.

Presidente: Doña Juliana Isasi Isasmendi López, Secretaria de la Biblioteca de la Universidad.

Vocales: Don Manuel Pérez González, Jefe de Negociado, con destino en la Universidad; Doña Victoria Hernández Almendros, Auxiliar de Archivos, Bibliotecas y Museos, con destino en el Archivo General de Indias.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 30 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Archivos y Bibliotecas.

ORDEN de 31 de enero de 1962 por la que se confirma el Tribunal designado por la de 28 de abril de 1960 («Boletin Oficial del Estado» del 21 de marzo) para juzgar los ejercicios de la oposición a la cátedra de «Matemáticas» vacante en la Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación.

Ilmo. Sr.: Por Orden de 8 de marzo de 1961 («Boletín Oficial del Estado» del 25) se abrió nuevo plazo de admisión de aspirantes a la oposición convocada por Orden de 4 de septiembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 28) para la provisión de la catedra de «Matematicas», vacante en la Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, habiéndose publicado la lista definitiva de admitidos por Resolución de la Dirección General de Enseñanzas Técnicas de 8 de mayo siguiente («Boletín Oficial del Estado» del 26).

Para dar cumplimiento a lo prevenido en el número primero del artículo 8.º del Decreto de 10 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» del 13), y en uso de las facultades que le están conferidas.

Este Ministerio ha resuelto confirmar el Tribunal que a continuación se indica y que fué designado por Orden de 28 de abril de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de mayo) para juzgar los ejercicios correspondientes:

## Titulares:

Presidente, don Miguel Jerez Juan.

Vocales elegidos entre las ternas propuestas por los Organismos que se expresan:

Consejo Nacional de Educación, don Germán Ancoechea Que-

Junta de Enseñanza Técnica, don Ramón Rodríguez Losada y don Juan A. Marín Tejerizo.

Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, don Fermín Mestre Carretero.

## Suplentes:

Presidente, don Angel González del Valle.

Vocales: Consejo Nacional de Educación, don Sixto Ríos García.

Junta de Enseñanza Técnica, don Luis Mateo Diaz y don Tomás López Martínez.

Escuela Técnica de Peritos de Telecomunicación, don Ignacio Miró Forteza.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 31 de enero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanzas Técnicas.

ORDEN de 7 de febrero de 1962 por la que se nombra el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a la cátedra de «Organo y armónium» del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Ilmo. Sr.: Convocado por Orden ministerial de 22 de octubre de 1960 concurso-oposición para proveer la cátedra de «Organo y armónium» del Real Conservatorio de Música de Madrid,

Este Ministerio, de conformidad con las normas del Decreto de 19 de octubre de 1951. y vista la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, ha resuelto nombrar, para juzgar el concurso-oposición antes citado, al siguiente Tribunal:

Presidente, don Higinio Anglés Pamiés.

Vocales, don Antonio J. Cubiles Ramos, don Javier Alfonso Hernán y don Manuel Castillo Navarro Aguilera.

Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, don Victor de Zubizarreta.

# Suplentes:

Presidente, don Federico Sopeña Ibáñez.

Vocales, don Antonio Lucas Moreno Mosquera, don Enrique Aroca Aguado y doña María Teresa Alonso Parada.

Vocal especializado de la propuesta en terna del Consejo Nacional de Educación, don Ramón González Amezúa y Noriega.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 7 de febrero de 1962.

RUBIO GARCIA-MINA

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

# MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Patrimonio Forestal del Estado por la que se hace pública relación de aspirantes admitidos para tomar parte en las oposiciones para Auxiliares administrativos no funcionarios.

De acuerdo con lo expuesto en la norma cuarta de la Resolución del Patrimonio Forestal del Estado convocando oposiciones para proveer vacantes de Auxiliares administrativos acogidos a la Reglamentación Laboral de Personal Fijo no Funcionario, publicadas en el «Boletín Oficial del Estado» número 308, de 26 de diciembre de 1961, y terminado el plazo de presentación de instancias, a continuación se inserta la relación de aspirantes admitidos:

Madrid, 13 de febrero de 1962.—El Subdirector, Miguel Navarro Garnica.